

# El empleo sanitario crece cuatro veces más despacio que la media

La afiliación en el sector aumenta un 0,36 por ciento, según los datos de Empleo

La ministra de Empleo, Fátima Báñez.



## REDACCIÓN MEDICA.

Jueves, 02 de junio de 2016, a las 10:15

El empleo sanitario crece, aunque está lejos, muy lejos, de ser el motor de creación de puestos de trabajo que debería corresponder al tercer sector más numeroso del país. Según los datos de afiliación a la Seguridad Social publicados este jueves por el Ministerio de Empleo, durante el mes de mayo se crearon 167.647 puestos de trabajo, de los cuales solo 4.985 corresponden al sector de las actividades sanitarias y los servicios sociales.

El quinto mes del año ha supuesto un aumento de afiliación dentro del sector sanitario del 0,36 por ciento. Así las cosas, el total de efectivos dedicados a esta rama de actividad se queda en 1.365.679 trabajadores, siendo únicamente superado por el del comercio (2.254.482) y la industria manufacturera (1.691.651). Detrás de este dato, aparentemente positivo, se oculta otro mucho menos alentador: solo un 2,95 por ciento de los empleos creados en el último mes son sanitarios.

Si bien es cierto que el avance mensual de la afiliación sanitaria se podría calificar como escaso, la comparativa interanual deja mucho mejor sabor de boca. Y es que, en relación con el dato obtenido en mayo de 2015, la creación de puestos de trabajo se ha incrementado un 3,34 por ciento, superando el 2,92 por ciento en que se fija la media. Esta situación se traduce en 44.157 empleos, una décima parte de todos los creados durante los últimos 365 días.

## Los autónomos.

El que parece abonado al crecimiento sostenido es el grupo de trabajadores sanitarios que optan por el trabajo por cuenta propia. Así, en mayo el volumen de autónomos en el sector aumentó un 0,40 por ciento, prácticamente el mismo ritmo que establece la media de todas las ramas de actividad, para ganar 417 efectivos para alcanzar los 103.695 en total. El dato mejora en un 4,19 por ciento y 4.166 empleos el dato registrado el mismo mes del año anterior.